

Jagdgeschichte.

Erzählen, was auf der Jagd geschah?

„Freih, komm' der Brücke nicht zu nah!“

Der Carl ist ein kleiner Schlingel. Die Jagdgeschichte läßt er so stecken, als wenn es erlaubt wäre, Jemanden neugierig zu machen und dann still zu schweigen. Vielleicht dachte er auch, daß ich für ihn einspringen würde, und das muß ich denn wohl thun und Euch die Geschichte wieder erzählen, die Einer der Jagdherren bei Tisch zum Besten gab:

„Mehrere Jahre meines Lebens habe ich in Rußland zugebracht und dort manche Jagden auf Wölfe und Bären mitgemacht, die nicht immer so gefahrlos verlaufen, wie unsere Jagden hier zu Lande.

Ich erinnere mich dabei eines Vorfalles, der mir selbst passiert ist.

Bei einem meiner Freunde, einem Gutsbesitzer